



"APROVECHA LA TRAGEDIA VESTIDA DE CAMPAÑA", MANIFESTÓ EL GOBERNANTE.

Boric polemizó con diputada electa por críticas a gestión

El Presidente Gabriel Boric se trenzó ayer en una discusión virtual con la diputada electa Paz Charpentier (Rep.), quien criticó la gestión del Gobierno ante la emergencia por los incendios forestales en la zona centro sur del país.

A través de un video en X, Charpentier dijo que “es falso lo que ha dicho el Presidente Boric” sobre el trabajo que realiza el Ejecutivo en las áreas afectadas, y aseguró que “la emergencia en la Región del Biobío no ha sido enfrentada de manera oportuna ni eficiente. La catástrofe exige más velocidad y foco en las familias”.

Boric le respondió por la misma red social que “mientras funcionarios de Conaf y bomberos combaten el fuego, municipios están con su gente, MOP retira escombros, Desarrollo Social aplica fichas para entre-

gar apoyos económicos, Senapred instala casas de emergencia (...) una diputada aprovecha la tragedia para criticar vestida de campaña promocionándose a ella misma”.

Charpentier le contestó que “no se equivoque: trabajo lo han sostenido los vecinos y sociedad civil (...), Bomberos, FF. AA., y Carabineros. Es mi deber decirlo con claridad: su Gobierno llegó tarde”.

La vocera Camila Vallejo volvió sobre la acusación y en 24 Horas retrucó que era “muy fácil para algún parlamentario llegar a la zona y ocupar el drama y la tragedia para sacarse una selfie, grabar un video y pegarle al Presidente”. En cambio, destacó que el Presidente electo José Antonio Kast ha sido “constructivo” y “colaborativo” con el Gobierno en la emergencia. *